

La CROCHE en BALADE de Bruxelles à Séville!

Après son mémorable concert franco-russe de mars 2010, "LA CROCHE CHOEUR" revient en l'espace Saint Exupéry pour un concert ludique et multiculturel, accompagnée par les "MULTIBALADINS" d'Asnières sur Seine. Leurs deux chefs d'origine russe NATALIA et TATIANA vous proposent une balade dans le chant choral tous azimuts de Brel à Carmen, du Gospel aux grands airs d'Opéra.



Chorale La Croche Choeur de FRANCONVILLE (95130)

Chorale mixte associative de 65 adultes créée en 1994 et dont Alain Rame assure la présidence, elle est dirigée depuis septembre 2006 par Natalia Raykher. Répertoire varié et activités multiples lui confèrent une grande convivialité. Outre trois concerts par an (Téléthon à Noël, Retina et Fête de la Musique) la chorale participe à des échanges avec d'autres ensembles de la région et organise un stage en province en fin de saison. En mars 2010, elle a accueilli la chorale moscovite "Moskovskié Piévtchié" pour un concert exceptionnel dans le cadre de l'année France-Russie.

Les répétitions ont lieu tous les vendredis de 19h à 21h au Centre Socioculturel de l'Épine Guyon (sauf pendant les vacances scolaires)

Contact : Danièle Matigot, tel: 01 34 14 21 96 - daniele.matigot@orange.fr

Natalia Raykher a acquis son expérience de chef de chœur en Russie durant 17 années après des études au conservatoire supérieur de Moscou. Elle a effectué des tournées en Russie et à l'étranger (Japon) et dirigé des concerts dans de grandes salles à Moscou. Elle a rejoint la France il y a six ans et donne actuellement des cours de piano et de chant, dirige un ensemble vocal à Ermont dans une école de langues ainsi qu'un chœur d'enfants au conservatoire d'Asnières sur Seine. Elle dirige également le Grand Chœur Ouvert des « Après- Midi Chantants » à Paris. Son répertoire est éclectique (classique, contemporain, variétés, chants russes et extraits d'opéras).



Association **Les Multibaladins** (Ensemble Vocal RESONANCES)

L'Association « Les Multibaladins », créée en 1995, regroupe environ cent quarante personnes qui chantent et/ou randonnent. A travers le chant et la marche elle fait en sorte que chacun puisse trouver épanouissement et convivialité en créant des liens d'amitié.

L'Ensemble Vocal Résonances porte ce nom depuis 1994 mais a été effectivement créé en 1976 au sein de la MJC de Courbevoie. Cette chorale est aujourd'hui composée d'une cinquantaine de membres qui se réunissent une fois par semaine le jeudi soir pour répéter. Deux concerts sont généralement donnés chaque année avec un répertoire varié incluant des chants sacrés et des œuvres profanes. La direction en est assurée depuis septembre 2009 par Tatiana Abeilhé, chef de chœur professionnelle.

Tatiana Abeilhé, née en Russie, fait ses études de piano, chant et direction de chœur à Mourmansk (Conservatoire Régional) puis en Moldavie (Conservatoire Supérieur de Chisinau). Arrivée à Paris en 1999 elle entre à l'École Normale de Musique (Prix de la Mélodie Française au concours de l'UFAM 2006 - 1er Prix au Concours Européen de Musique de Picardie).

Elle donne des récitals de musique russe en tant que soliste et des concerts de musique de chambre, enseigne le piano et le chant à l'Institut de Culture Musicale et assure le perfectionnement des chanteurs de l'Académie. Elle dirige actuellement trois chorales à Asnières (Résonances, Les Multibaladins), Paris (Championnet) et Maisons Laffitte (Arc en Ciel).

Contact : Jean-Pierre 01 43 34 13 78 - Site : <http://multibaladins.free.fr>

Concert en faveur de RETINA, association luttant contre les maladies de la vue
Dimanche 3 avril 2011 à 16h30 - Espace Saint-Exupéry - 95130 Franconville

Libre participation aux frais et au profit de RETINA